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   Мэр Охинского района Елена Касьянова отчиталась перед населением и ответила на
вопросы.

  

   28 июля, в районном Дворце культуры прошла встреча главы муниципального округа
«Охинский» Елены Касьяновой с населением. 

  

   Глава муниципалитета рассказала о проделанной работе за 1-е полугодие текущего
года и планах на ближайшую перспективу. Одними из самых главных Елена Касьянова
считает обеспечение повышения качества жизни охинцев. В этом году планируется
расселение десяти домов: на улице Карла Маркса (№22,24,26, 28) и на улице Советской
(№ 2а, 26, 2/3, 3а), на улице Дзержинского (№29/3) и на улице Ленина (№32).

  

     В этом году решат вопрос со скважиной питьевого назначения в селе Тунгор. До
конца августа будет осуществлен ее запуск, и начнут переводить систему
водоснабжения села Тунгор на этот источник снабжения, что позволит улучшить
качество питьевой воды.

  

     Елена Касьянова сообщила, что капитальный ремонт сетей электроснабжения,
водоснабжения, водоотведения в этом году проходит в соответствии с графиком,
отклонений нет, и работы будут завершены в соответствии с планом. 

  

     Кроме того, в 2021 году проведут капремонт крыш, фасадов не только в районном
центре, но и Москвальво. 

  

    Отдельный пункт доклада - несанкционированные свалки. «Вы знаете, что в 2020 году
мы убрали 166 несанкционированных свалок на сумму 64 миллиона рублей. За первое
полугодие текущего года было выявлено еще 11 несанкционированных свалок. Я хочу
сказать, дорогие охинцы, мы никак не научимся жить в чистоте. Стараемся, но все еще
плоховато получается. В 2021 году за счет средств областного бюджета у нас
обустроены площадки для сбора бытовых коммунальных отходов. Эту работу мы
продолжаем, и будем заниматься ей в соответствии с планами развития», - рассказала
Елена Касьянова. 
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   Продолжаются работы по строительству приюта для животных. Проведены
изыскательские работы, приступили к разработке проектно-сметной документации.
После получения положительного заключения начнутся строительно-монтажные
работы, окончание которых, в соответствии с контрактом, 2022 год. 

  

   В рамках муниципального контракта по содержанию дорог местного значения, в
Охинском районе работают два подрядчика – «Охаавтотранс» и «Стройтранс». Все
намеченные на лето мероприятия исполняются.

  

   С 31 мая по 15 июля по поручению губернатора Сахалинской области Валерия
Лимаренко проводились работы по ямочному ремонту. Было устранено 147 дефектов
дорожной уличной сети общей площадью более восьми тысяч квадратных метров. Кроме
ямочного будет выполнен ремонт очень большого участка на пересечении улиц Цапко и
Никитюка. Это три тысячи квадратных метров. «Помимо этого мы приступили к текущему
ремонту во дворах с 16 июля. Эти работы должны быть закончены к 15 августа. Будет
устранено более двух тысяч квадратных метров дефектов на придомовых территориях.
Уже отремонтированы 22 придомовых территории», - рассказала Елена Николаевна.

  

   В городском парке работы по благоустройству начаты в 2020 году, продолжаются в
этом, должны быть завершены в 2023-м. 

  

   По строительству бани 21 июля было получено положительное заключение
госэкспертизы. Стоимость строительства 240 миллионов рублей. Муницпалитет
приступил к подготовке аукционной документации на проведение
строительно-монтажных работ. 

  

   Продолжаются работы по реконструкции стадиона. «Проведены конкурсные
процедуры по приобретению спортивного оборудования порядка 10 миллионов рублей. 5
августа будет объявлен аукцион по благоустройству стадиона, установке ограждения,
освещения и других работ. Благодаря губернатору области в этом году на объект были
выделены необходимые средства», - рассказала Елена Касьянова. 
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   Проводятся работы в спорткомплексе «Дельфин», приобретена в рамках
инициативного бюджетирования игровая комната за 3,5 миллионов рублей. 

  

   В Некрасовке будет отремонтирован спортзал в школе-интернате, закончен ремонт
фасада школы №7 и детсада «Звездочка». 

  

      В 2022 году будут проведены работы по подбору участка на строительство школы на
300 мест в Охе. В 2023 году планируют построить детсад на 300 мест. «На условиях
государственно-частного партнерства, участок определен, инвестор тоже, в этом году
он приступает к работам. На территории Охинского района это первый объект по ГЧП.
Инвестор тот же, что и строит 50-квартирный жилой дом по улице Блюхера», - пояснила
мэр. 

  

 По состоянию на 1 июля степень строительной готовности дома на Блюхера – 66
процентов. Объект будет введен в эксплуатацию в декабре 2021 года.

  

    Большая часть времени была отведена ответам на вопросы жителей. Люди задавали
как 

  

сугубо личные вопросы, так и просили рассказать о видении решения общегородских
проблем.
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